

Jimmy Page vuelve a tocar en vivo

Autor R24H

miércoles, 30 de diciembre de 2009

Parece que al guitarrista de Led Zeppelin le picó el bichito y regresará a los escenarios. Sólo, sin sus ex compañeros, quiere mostrar todo lo que vino haciendo estos años. "Tengo a la música esperando y eso es lo que haré", aseguró Jimmy.

{mosloadposition user11}

Jimmy Page regresará a los escenarios el próximo año, con o sin Led Zeppelin, esto de acuerdo a unas declaraciones ofrecidas a Sky News. El guitarrista reveló que extraña los escenarios y además busca difundir toda la música que ha estado creando a lo largo de sus años de silencio musical. "El año que viene tengo todas las intenciones de tocar en vivo. Tengo a la música esperando y eso es lo que haré", expresó Jimmy. Lo más probable es que Jimmy regrese a los escenarios en solitario, pues sus antiguos compañeros en Led Zeppelin se encuentran embarcados en otros proyectos; Robert Plant grabando un disco de country y John Paul Jones acaba de lanzar un disco con el grupo Them Crooked Vultures. {mosloadposition user12}